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こしみず
　
　

情
報
発
信
力
の
向
上
と
本
町
に
見

　

合
う
手
法
を
ぜ
ひ
と
も
検
討
し
て
い

　

た
だ
き
た
い
と
思
い
ま
す
が
、
再
度

　

考
え
を
お
聞
き
し
ま
す
。

問 

②

　
　

本
町
の
森
林
経
営
計
画
に
か
か
る

　

認
定
率
は
ど
の
程
度
な
の
か
、ま
た
、

　

認
定
さ
れ
て
い
な
い
部
分
は
市
町
村

　

が
公
的
管
理
の
中
で
森
林
環
境
譲

　

与
税
を
利
活
用
し
整
備
を
促
進
し

　

て
い
く
こ
と
と
思
い
ま 

す
が
、
今

　

後
の
事
業
展
開
に
つ
い
て
お
聞
き
し

　

ま
す
。

問 

②

　
　

本
町
の
森
林
経
営
計
画
の
認
定
率

　

は
７
割
を
超
え
て
お
り
、
未
来
に
つ

　

な
ぐ
森
づ
く
り
事
業
、
人
工
間
伐
、

　
　

森
林
環
境
税
は
国
税
と
し
て
、

　

平
成
３6
年
度
か
ら
個
人
住
民
税
均
等

　

割
に
上
乗
せ
し
て
課
税
さ
れ
、
税

　

率
１
人
年
額
１
千
円
徴
収
さ
れ
ま
す

　

が
、
こ
れ
に
先
立
ち
平
成
３１
年
度
か

　

ら
国
の
特
別
会
計
に
お
け
る
借
り
入

　

れ
に
よ
り
、
森
林
環
境
譲
与
税
と
し

　

て
全
国
の
自
治
体
へ
配
分
さ
れ
ま
す
。

　
　

配
分
額
は
現
時
点
で
国
か
ら
示
さ

　

れ
て
お
り
ま
せ
ん
が
、
北
海
道
の
試

　

算
で
は
森
林
環
境
譲
与
税
の
開
始
さ

答 

① 

　
　

網
走
市
に
お
い
て
２
月
か
ら
コ

　

ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ラ
ジ
オ
を
開
設
さ
れ
る
と

　

い
う
情
報
を
得
て
お
り
、
担
当
の
方

　

で
運
営
会
社
の
方
に
お
話
を
伺
っ
て

　

き
た
経
過
が
あ
り
ま
す
。

　
　

そ
の
中
で
、
放
送
エ
リ
ア
と
し
て

　

本
町
に
電
波
は
届
く
と
の
お
話
が
あ

　

り
、
実
際
に
広
い
範
囲
で
受
信
が
可

　

能
な
状
況
で
す
。
こ
の
こ
と
か
ら
、

　

防
災
情
報
や
行
政
情
報
の
発
信
手
段

　

と
し
て
十
分
活
用
で
き
る
の
で
は
な

　

い
か
と
感
じ
て
お
り
ま
す
の
で
、
こ

　

れ
を
含
め
全
町
的
に
何
が
１
番
有
効

　

な
の
か
を
検
討
し
、
本
町
に
合
っ
た

　

も
の
を
将
来
的
に
整
備
し
て
い
き
た

　

い
と
思
い
ま
す
。

答 

② 

答 
② 

■ 編　　集 / 議会報編集特別委員会
■ 委 員 長 / 槻間 善髙　
■ 副委員長 / 工藤 孝一         
■ 委　　員 / 林　幸雄、  森　浩、  八木 勝正、  中村 俊之

皆さんのご意見・ご感想を
                お待ちしております。

議会事務局　☎ ０１５２-６２-４４７７（直通）

こしみず議会だより

事前申し込みなど面倒な手続きはありません。
お気軽にお越しください。

議会を傍聴して
みませんか

ホームページ及び図書館において町議会本会議の
内容がすべて記載されている会議録を閲覧できま
す。また、議会だよりは、ホームページでも見ること
ができます。

http://www.town.koshimizu.hokkaido.jp/gikai/
「小清水町議会」で検索できます。

会議録を
閲覧することが
できます。

こしみず議会だより

議会報編集特別委員会

議会運営委員会

議会運営委員会

第６回町議会定例会

議員協議会

総務文教常任委員会

経済厚生常任委員会

第４回 ＪＲ釧網線本線維持活性化沿線

　　　協議会（弟子屈町）

議会日誌 １２月１日～３１日

３日

１４日

１８日

　　

　　

　　

　　

２７日

　

れ
る
平
成
３１
年
度
は
３３０
万
円
、
満
額

　

時
と
な
る
平
成
４５
年
度
か
ら
は
毎
年

　

１
千
１１０
万
円
が
本
町
に
配
分
さ
れ
る

　

も
の
と
見
込
ん
で
お
り
、
ま
ず
国
が

　

示
す
と
お
り
基
金
に
譲
与
額
を
積
立

　

て
、
森
林
所
有
者
が
作
成
す
る
森
林

　

経
営
計
画
で
認
定
さ
れ
た
森
林
整
備

　

を
促
進
す
る
た
め
の
事
業
執
行
財
源

　

と
し
て
の
活
用
な
ど
を
検
討
し
て
い

　

る
と
こ
ろ
で
す
。

　

保
育
な
ど
森
林
組
合
と
連
携
し
森
林

　

整
備
の
促
進
に
取
り
組
ん
で
い
る
と

　

こ
ろ
で
す
が
、
管
理
さ
れ
な
い
残
り

　

の
３
割
に
つ
い
て
も
同
様
に
、
町
と

　

し
て
も
管
理
・
整
備
が
で
き
る
よ
う

　

な
形
で
取
り
進
め
て
い
き
た
い
と
考

　

え
て
い
ま
す
。

　
　

ま
た
、
森
林
環
境
譲
与
税
を
活
用

　

す
る
に
あ
た
っ
て
は
、
新
た
な
事
業

　

を
立
ち
上
げ
る
こ
と
と
さ
れ
て
い
ま

　

す
の
で
、
そ
の
中
で
計
画
的
か
つ
効

　

果
的
に
税
財
源
を
活
用
で
き
る
よ
う

　

北
海
道
と
も
協
議
を
し
な
が
ら
進
め

　

て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

久
保　

弘
志 

町
長

　

議
会
だ
よ
り
は
、
紙
面
の
都
合
に

よ
り
、
質
問
・
答
弁
の
内
容
を
要
約

し
て
い
ま
す
。

　

詳
細
に
つ
い
て
は
、
議
会
事
務
局

へ
お
問
い
合
わ
せ
く
だ
さ
い
。

　
　

平
成
３１
年
度
か
ら
創
設
が
決
定
し

　

た
森
林
環
境
税
、
森
林
環
境
譲
与
税

　

の
運
用
・
利
活
用
に
つ
い
て
具
体
策

　

を
お
聞
き
し
ま
す
。

森
林
環
境
譲
与
税
を
活
用
し

た
森
林
整
備

問 

①

髙
橋　

隆
文   

議
員

質
問
は
要
約
さ
れ
て
い
ま
す 

委員会レポート

人
事
院
勧
告
に
つ
い
て

　

平
成
３０
年
度
人
事
院
勧
告
の
概
要

に
つ
い
て
担
当
職
員
よ
り
説
明
を
受

け
ま
し
た
。

地
域
生
活
バ
ス
路
線
維
持
費
補
助

金
に
つ
い
て

　

網
走
バ
ス
の
斜
里
線
及
び
小
清
水

線
の
路
線
維
持
・
運
行
に
か
か
る
補

助
内
容
と
今
後
の
見
込
み
に
つ
い
て
担

当
職
員
よ
り
説
明
を
受
け
ま
し
た
。

　総務文教常任委員会は、所管事務調査として、１１月２０日に委員会を開催し、次の項目について調査を
行いました。


